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Abstract (en)
The connection (1) has correspondingly combinable plug-in faces with corresponding contacts such that a plug-in connector (2) e.g. power plug-
in connector, is designed for mounting in a wall. A flange plate is fastened at the wall by mounting units. A plug-in connector (3) is designed for
connection of a cable such that the connector (3) together with an own plug-in face partially or completely cover a fastening unit i.e. screw, for
mounting the flange plate. The connector (3) is provided with openings (15) in region of the own plug-in face.

Abstract (de)
Steckverbindung (1), die zur Verbindung von Leitern ausgelegt ist und einen ersten Steckverbinder (2) und einen damit zusammensteckbaren
zweiten Steckverbinder (3) aufweist, die korrespondierende, zusammensteckbare Steckgesichter (4, 5) mit korrespondierenden Kontakten
aufweisen, wobei der erste Steckverbinder (2) vorzugsweise zur Montage an einer Wand, insbesondere eines Gehäuses, ausgelegt ist, wozu er
eine Flanschplatte (9) aufweist, die mit einem oder mehreren Montagemitteln an der Wand befestigbar ist, und wobei der zweite Steckverbinder (3)
vorzugsweise zum Anschluss eines Kabels ausgelegt ist, wobei der zweite Steckverbinder derart ausgestaltet ist, dass er mit seinem Steckgesicht
das oder die Befestigungsmittel zur Montage der Flanschplatte ganz oder teilweise verdeckt.
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